

~~enlace nuclear~~

Boletín Informativo del CEN del SUTIN

17 de marzo de 2025

Año XXIV

No 1499

SE CALIENTA EL AMBIENTE

Como la temperatura del ambiente, el clima político y económico se calienta constantemente. A las amenazas del presidente Trump, que con todo y cambios de fecha para entrada en vigor de los aranceles, no deja de amenazar constantemente, ahora se agregan nuevos factores que no se pueden desdeñar. La movilización de los maestros contra la iniciativa de modificación a la Ley del ISSSTE y por su propia agenda siguen creciendo, la huelga en Chapingo va por su tercera semana y, por si fuera poco, los hallazgos en Teuchitlán y otros lugares han consternado a la sociedad.

En lo que pareciera un jaloneo con avances y retrocesos, el mandatario estadounidense cambia las fechas de entrada en vigor de los aranceles ante la defensa de la soberanía que ha manifestado la Presidenta Sheinbaum y el evidente apoyo popular con que cuenta; el magisterio anuncia paros y realiza foros mientras el gobierno congela su iniciativa y la administración de la Universidad Autónoma Chapingo retiró su petición de recuento ante la firme posición de los profesores de esa institución en defensa de su dignidad y su

Audiencia de conciliación. Este martes en horarios desde las 9:00 horas se realizará la audiencia de conciliación. Sé puntual y no olvides tu identificación oficial y tus datos.

organización y sectores de la sociedad y gobiernos hacen sus propias interpretaciones sobre los hechos de Jalisco.

Es claro que el avance de la vida del país no sigue un camino rectilíneo y que no basta con mostrar descontento, si no hay organización y propuestas propias. Esto es parte de lo que se ha estado discutiendo en la Unión Nacional de Trabajadores y en la Coordinadora Nacional de Sindicatos Universitarios, de Educación Superior, Investigación y Cultura y es algo a tomar muy en cuenta ahora que se acerca el primero de mayo. Por lo pronto en el tema de la seguridad social, la discusión está abierta y, para contribuir a ella, el próximo jueves 27 se realizará la Convención Nacional en Defensa de la Seguridad Social Solidaria.

En casa y en defensa de nuestros derechos

Este martes será un día muy movido para las personas trabajadoras afiliadas a nuestro sindicato, pues se realizarán a lo largo del día las audiencias en busca de conciliación en los temas del pago completo de la prima vacacional y salario mínimo.

El pasado miércoles se realizó una reunión en línea en la que se plantearon dudas sobre el procedimiento y cómo actuar y se han distribuido documentos para ayudar a lograr el resultado adecuado en la conciliación. Todo está listo. Recordamos a todos que se deben conectar puntualmente en el horario asignado y tener a la mano su identificación oficial.

¿Me puedo salir de las asambleas?

Dice el Reglamento de asambleas generales en su artículo 20:

Una vez instalada la Asamblea, ningún integrante podrá abandonar el local en que se celebra la misma, los que así lo requieran sólo podrán hacerlo por autorización de la propia Comisión Nacional de Vigilancia y Fiscalización.

Comité Ejecutivo Nacional
Comisión Nacional de Vigilancia y Fiscalización

Por la atención que requiere esta situación sugerimos a todos que si tienen algún trámite en físico que realizar, si éste no es urgente, se lleve el miércoles al local sindical.

A quienes faltan por entregar sus documentos deberán hacerlo a más tardar el miércoles 19 de marzo antes de las 12:00 horas, ya que se enviará toda la documentación ese día por la tarde al Dr. Fuentes.

Aunque se ha distribuido documentación con toda la información requerida, se ayudará en la solución de dudas por parte de integrantes de la representación.

Las mujeres trabajadoras y la negociación colectiva con perspectiva de género

Con este título, la Maestra Darlene Rojas Olvera, experta en temas laborales, expresidenta de la Junta Local de Conciliación y Arbitraje y candidata en el proceso en marcha de elección de personas juzgadoras expuso una conferencia magistral en el marco del Día Internacional de la Mujer el pasado jueves en el auditorio del Centro Nuclear. Se contó con la participación de la Vicepresidenta de Género de la UNT Margarita Zúñiga y personal de la Fundación Friedrich Ebert como invitados. Se cuenta con la presentación de la Maestra Darlene Rojas Olvera, la que se puede compartir con quien esté interesado.

En defensa de la seguridad social

El mismo día, se asistió al Foro *Por la defensa de la seguridad social de l@s trabajadores del Estado* organizado por la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación. El Foro contó con la

asistencia de 24 sindicatos, 25 organizaciones y colectivos y 18 secciones del magisterio. Además de dar un panorama del estado del derecho humano a la seguridad social, se planteó apoyar el paro nacional de 72 horas de la CNTE a partir del 19 de marzo próximo y llamar a las organizaciones que cotizamos al ISSSTE a apoyar la lucha del magisterio para que se retire la iniciativa de reforma enviada por el gobierno federal.

Huelgas en Chapingo y Zacatecas

Una primera victoria de la huelga del Sindicato de Trabajadores Académicos de la Universidad Autónoma Chapingo (STAUACH) está en la consolidación de su organización. Ante el ofrecimiento de un bono de 14 mil pesos la respuesta del sindicato ha sido el rechazo pues, afirman, están defendiendo la dignidad del sindicato y sus afiliados y no un bono.

Una petición a la que dan gran importancia es que se aclare la nómina pues en los números de la rectoría, que por cierto no asiste a las pláticas, aparecen cientos de profesores que nunca se han visto en los salones de clase, laboratorios y campos.

En el Foro de solidaridad de la semana pasada, el Sindicato de Personal Académico de la Universidad Autónoma de Zacatecas informó sobre el levantamiento de su huelga. Se dijo que más importante que lo logrado económicamente fue que el movimiento reactivó la vida sindical y que el movimiento fue sostenido de forma principal por mujeres.

sutin.nucleares@gmail.com

<https://sutin-nucleares.blogspot.com>

¡Por la Unidad Proletaria!
Comité Ejecutivo Nacional